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Nous	espérons	bien	entendu	que	l’année	2021	nous	permette	de	nous	retrouver	
physiquement	autour	de	l’objectif	commun	qui	nous	rassemble	depuis	décembre	2018	:		
Poursuivre	l’activité	de	l’UFE	et	en	assurer	le	rayonnement.		
	
Le	vice-président	Christophe	Hameline	et	moi-même,	nous	 tenons	 tout	d’abord	à	vous	
remercier	vivement	de	l’intérêt	que	vous	portez	à	nos	activités	et	au	développement	de	
notre	Chambre	professionnelle.		
	
Vous	savez	que	ce	n’est	que	sur	vous	qu’elle	peut	compter.	
	
Allant	au	delà	des	orientations	de	l’Assemblée	générale	de	2018,	nous	avons	décidé,	au	
cours	 de	 l’année	 2019,	 de	 recontacter	 tous	 les	 anciens	 adhérents	 qui	 n’avaient	 pas	
renouvelé	leur	adhésion	ou	qui	n’étaient	plus	à	jour	de	leur	cotisation	depuis	des	années	
afin	de	leur	présenter	la	nouvelle	UFE.		
Cette	initiative	a	porté	ses	fruits	puisque	15	anciens	nous	ont	rejoint	pour	un	nouveau	
départ.	
	
L’UFE	comptait	53	membres	à	jour	de	leur	cotisation	en	2019,	aujourd’hui	nous	sommes	
56,	 compte	 tenu	 des	 3	 nouvelles	 entrées	 en	 2019,	 de	 3	 autres	 en	 2020,	 de	 deux	
démissions	et	de	trois	membres	non	à	jour	de	leur	cotisation	à	ce	jour.	
Avec	 les	 postulants,	 qui	 attendent	 de	 se	 présenter	 devant	 la	 prochaine	 commission	
d’admission	lorsqu’il	sera	possible	de	la	tenir,	nous	serons	bientôt	60.		
Ce	nombre	est	modeste	mais	convient	à	la	gestion	bénévole	du	Bureau.		
Le	jour	où	nous	dépasserons	ce	nombre	sans	doute	sera-t-il	nécessaire	d’envisager	une	
gestion	différente.		
	
Dans	 le	 domaine	 de	 nos	 activités	 proprement	 dites,	 nous	 avons	 développé	 un	 site	
internet	qui	s’efforce	de	donner	une	image	réaliste,	intéressante	et	valorisante	de	notre	



Chambre	syndicale.		Sa	construction	est	le	fruit	d’un	travail	assidu	et	exigeant	du	Bureau	
et	de	sa	coopération	avec	notre	professionnel.	Ce	chantier	a	nécessité	plus	de	six	mois	
depuis	le	recueil	de	données	jusqu’à	la	mise	en	ligne	en	passant	par	toutes	les	mises	au	
point	 et	 corrections.	 Il	 évoluera	 dans	 le	 temps	 au	 fil	 des	 nouvelles	 entrées	 et	 des	
nouvelles	spécialités	couvertes.		
	
Dans	 le	 domaine	 de	 nos	 activités	 proprement	 dites,	 nous	 avons	 chargé	 Philippe	
Koutouzis	de	nous	représenter	auprès	de	trois	associations	reconnues	dans	le	domaine	
de	la	Recherche	scientifique	en	matière	d’œuvres	d’art.	
Je	regrette	qu’il	ne	puisse	vous	en	exposer	de	vive	voix	l’intérêt,	mais	dans	cette	attente,	
je	vous	prie	de	trouver	ci-joint	sa	présentation.		
	
Je	vous	prie	aussi	de	trouver	ci-joint	:	
-	 le	 rapport	 de	M.	 Thibaut	Mantoux,	 trésorier,	 et	 les	 comptes	 que	 je	 vous	 remercierai	
d’approuver.	
-	le	rapport	de	M.	Hervé	Labrid,	secrétaire	général	de	l’UFE	
-	Votre	Bulletin	de	vote	
		
	
Voilà	pour	 l’essentiel	des	 informations	que	 je	devais	vous	communiquer	concernant	 la	
vie	de	notre	Chambre.	
	
Concernant	notre	profession	proprement	dite,	intimement	liée	au	Marché	de	l’art	et	des	
objets	d’art,	il	semble	que	la	résilience	et	la	force	du	marché	soient	restées	intactes	dans	
de	nombreux	cas.	Voyons	ce	que	 le	verre	à	moitié	plein	nous	réserve.	Et	dans	tous	 les	
cas,	que	nos	dynamismes	requis	à	100%	nous	permettent	de	progresser.	
	
Mesdames,	 Mesdemoiselles,	 Messieurs,	 chers	 amis	 et	 membres	 de	 l’UFE,	 je	 vous	
remercie	 très	 vivement	 de	 votre	 confiance	 et	 je	 vous	 prie	 de	 croire	 à	 mes	 très	
confraternelles	salutations,		
	

	
	
Paris,	le	30	octobre	2020		


